

Morgins – déviation Foilleuse été 2023

En raison des travaux pour la nouvelle télécabine de la Foilleuse, une déviation (traitillé bleu) a été mise en place pour l'itinéraire montant de Morgins à Madzé. Suivre la route d'alpage de They, passer l'étang du Sassex puis bifurquer à gauche (suivre autocollant rouge vélo posé sur le panneau direction Madzé). Au croisement prendre d'abord direction Tovassièrre pour prendre le chemin au-dessus.

En redescendant de Tovassièrre, vous pouvez soit descendre par la route de Tovassièrre ou suivre l'itinéraire 5 pour redescendre sur Morgins.

En jaune : itinéraire de la Grand-Jeur fermé à la montée en raison des camions du chantier.

